



Christine Kugler
Berufsmäßige Stadträtin

Über die
BA-Geschäftsstelle Nord
An die Vorsitzende des Bezirksausschusses
--09 - Neuhausen-Nymphenburg

13.03.2023

Fraktion der Grünen und DacG / ÖDP: Beratung zur Energiewende aktiv fördern

**BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 04892 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 09 - Neuhausen-Nymphenburg vom 13.12.2022**

Sehr geehrte Frau Hanusch,

der o.g. Antrag wurde uns vom Direktorium mit der Bitte um weitere Bearbeitung zugeleitet; er bezieht sich auf ein Geschäft der laufenden Verwaltung i. S. d. Art. 37 Abs. 1 Satz 1 GO und § 12 Abs. 3 Bezirksausschuss-Satzung.

Mit diesem Antrag fordert der BA 09, dass in einer ersten Phase „der Bezirksausschuss über die Vorsitzende des UA Umwelt- und Klimaschutz oder eine von ihr delegierte Person Kontakt mit dem Referat für Klima- und Umweltschutz (RKU) sowie dem ihm zugeordneten Bauzentrum aufnimmt. In einem Termin mit Vertreter*innen dieser Organisationen sollen die aktuellen Initiativen auf eine Umsetzung im Quartierskontext hin geprüft werden und ggf. entsprechende Vereinbarungen für weitere Schritte getroffen werden.

Daneben nimmt der Bezirksausschuss Kontakt auf zu, in München aktiven NGOs im Kontext Energie und Klima, um ebenfalls auszuloten, welche Initiativen quartiersbezogenen angeboten und verstetigt werden können.

Eigene Initiativen des Bezirksausschusses sind in dieser Phase nicht vorgesehen“.

Abteilung
Telefon: (089) 233 –
Telefax: (089) 233 –
Bayerstraße 28a, 80335 München

In einer zweiten Phase soll „unabhängig von den Ergebnissen der Gespräche aus Phase 1 im Anschluss daran eine Informationsveranstaltung für die o.g. Zielgruppe angeboten werden. Das Format dafür ist offen. Ggf. ist auch eine BA-(Tages-)Eigenveranstaltung zum Thema Klima und Energie denkbar.

Bei weiteren Maßnahmen aus der Phase 1 unterstützt der BA mit Präsenz und, sofern förderfähig, auch mit Mitteln aus dem Stadtbezirksbudget. Eine aktive Ansprache der o.g. Zielgruppe ist denkbar, sollte jedoch nur in Absprache und Kooperation mit der Verwaltung erfolgen.“

Zu diesem Antrag kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Das Referat für Klima- und Umweltschutz (RKU) begrüßt ausdrücklich den im Antrag deutlich gemachten Wunsch des BA und der Bürger*innen im Stadtbezirk Neuhausen-Nymphenburg einen Beitrag zur Klimaneutralität leisten zu wollen. Um dies nach Kräften zu unterstützen, komme ich dem Wunsch nach einem Erörterungstermin sehr gerne nach.

Mit der zuständigen BA-Geschäftsstelle wurde dazu eine gemeinsame Sondersitzung des BA im Anschluss an die Sitzung des Unterausschusses Umwelt am 17.04.2023 um 19:00 im Neuhauser Trafo vereinbart. Ich freue mich darauf insbesondere unsere Pläne zur Quartiersarbeit in München insgesamt und dem Stadtbezirk Neuhausen-Nymphenburg im Speziellen erläutern zu können.

Zuletzt möchte ich bereits im Vorfeld auf unser Informationsangebot zum Thema Quartier verweisen unter <https://rethink-muenchen.de/quartiere-muenchen/>.

Der Antrag **Nr. 20-26 / B 04892** des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 09 - Neuhausen-Nymphenburg vom **13.12.2022** ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Christine Kugler
berufsmäßige Stadträtin